
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第５回９月定例会） 

◆平成２４年９月６日（木）・７日（金） 

◇９月６日（木） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 食育の推進について ⑴ 学校における食育の推進はどのように行って
いるか。 

 

⑵ 学校給食における地産地消についてどのよう
に考えるか。 

 

教育長 

 

 

教育長 

町 長 

 

 

２．◎質問者 織田 隆徳 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

消費税増税について 

 

⑴ 今回の消費税増税により地方への配分はどうな
るのか。 

 

⑵ 本町においては、どのくらいの増収が予測され
るのか。 

 

⑶ 増収分の使途はどのように考えておられるの
か。 

 

 町 長 

 

２ 

 

 

通学路危険個所につ

いて 

 

⑴ 本町の通学路危険個所は、何カ所存在するのか。
また、その場所を校区別に示されたい。 

 

⑵ 危険個所解消への方法はどのように考えておら
れるのか。 

 

教育長 

 

 

３．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

高校総体の受け入れ

体制について 

⑴ 受け入れ体制のロードマップを示せ。 
 

⑵ ロードマップに基づいて進捗状況を示せ。 
 

⑶ 河川敷周辺の環境整備はどのように考えている
のか方策を示せ。 

町 長 

教育長 

 

 

町 長 



◇９月７日（金） 

 

４．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

就学援助制度の充実

について 
⑴ 保護者に制度を分かりやすく知らせるための周

知努力を、今後どのように改善する考えか。 

  

⑵ 補助対象に、クラブ活動費・生徒会費・ＰＴＡ

会費の項目を追加する考えはないか。 

 

教育長 

 

 
 

教育長 

町 長 

 

 

５．◎質問者 古野 修 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

農業施策について 

 

⑴ 農産物ブランド化及び６次産業化の進捗状況に
ついて尋ねる。 

 

⑵ おんがめしブログの活用について尋ねる。 
 

 町 長 

 

 

 

６．◎質問者 萩尾 修身 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 

 

 

総合型地域スポーツ

クラブについて 

 

⑴ 町はどのような形の総合型地域スポーツクラブ
を目指しているのか。 

教育長 

 

 

 

 


